



Comunicado de apoyo a todos los profesionales

En su condición de presidente de la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid, el decano José María Alonso traslada un mensaje incondicional y público de apoyo a todas las personas que contribuyen con su trabajo a sostener la prestación de servicios esenciales durante el estado de alarma

[Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid](#) quiere expresar su más sincero agradecimiento y apoyo a todas las personas que actualmente, durante el estado de alarma, se encuentran trabajando, y de una **manera admirable**, están contribuyendo a sostener la prestación de servicios que son esenciales en estos durísimos momentos de crisis sociosanitaria provocada por el COVID-19.

Todos somos conscientes de la inmensa y extremadamente generosa labor que está realizando todo el personal del ámbito sanitario, al que homenajeamos con aplausos todos los días a las ocho de la tarde, y que antepone su profesionalidad y vocación de servicio a su propia seguridad y salud para paliar los efectos de esta terrible pandemia que, en tantos aspectos y dolorosamente, nos sigue diezmando como sociedad.

Queremos desde UICM, igualmente, de forma expresa y muy sincera, dejar constancia de nuestro **reconocimiento a su labor** y apoyo al resto de trabajadores y colectivos imprescindibles para el mantenimiento de los servicios básicos, que permiten garantizar las prest ...